



Convergencia Social El Monte, rechaza declaraciones del senador Fidel Espinoza.

Description

En una Declaración publicada hecha hoy en sus redes sociales, el Partido Convergencia Social de la comuna de El Monte, rechaza de manera categórica las actitudes y declaraciones del Senador del Partido Socialista Fidel Espinoza.

Declaración Pública.

El Partido Convergencia Social de la comuna de El Monte, declara su total repudio y rechazo a la actitud y declaraciones que ha venido sosteniendo el Senador del Partido Socialista Fidel Espinoza en relación al Gobierno del Presidente de la República Gabriel Boric y del Ministro de Desarrollo Social Giorgio Jackson.

Es impresentable que el Senador de la República, sin argumentos y evidencia alguna, señale a personeros de su mismo Gobierno como “Jefes de Bandas”, “Red de Sinvergüenzas” entre otras afirmaciones. Esta conducta, a estas alturas sistemática, solo enloda la noble tarea de la política y el de su propio Rol como parlamentario, quedando a la luz, una inquietante interrogante acerca de las motivaciones sobre su desequilibrado actuar.

Agrava esta situación, que el representante del Partido Socialista, miembro de la propia coalición de Gobierno, venga desarrollando desde un tiempo a esta parte, una estrategia comunicacional a través de la prensa y sus redes sociales, con el solo fin de ensuciar la tarea del Ministro a través de injurias.

A nuestro juicio, el Partido Socialista, debe hacer un urgente y responsable llamado a la cordura y la disciplina al Senador Espinoza, ya que tal como lo ha manifestado la Mesa Política de esta colectividad, las declaraciones y actitudes del parlamentario no representan el sentir del Partido de Allende, Marmaduque Grove, Salomón Corbalán, Mario Palestro, Carmen Lazo, Carlos Lorca, entre tantos y tantas insignes militantes.

Date Created

Julio 2023